



Stuttgart, im Januar 2026

**Sehr verehrte Kolleginnen,
sehr geehrte Kollegen,**

Mit diesem Schreiben möchte ich Sie, liebe Mitglieder, herzlich, offiziell und fristgerecht nach §13 der Satzung zu unserer diesjährigen Hauptversammlung am 18. März 2026 um 17 Uhr einladen.

Der Arbeitskreis blickt auf ein spannendes Vereinsjahr zurück:

Fünf Nachmittagsveranstaltungen und ein GAK Spezial Fortbildungs-Wochenende mit jeweils erstklassigen Referenten und Top Bewertungen Ihrerseits!

Der GAK Spezial Kongress war nicht nur hinsichtlich des Publikums, der Referenten und des Veranstaltungsortes ein voller Erfolg. Besonders gefreut haben wir uns über die nahezu vollständige Zusammenkunft aller ehemaligen und aktuellen Vorstände am Vorabend des Kongresses auf ein Glas Wein. Hinsichtlich des bevorstehenden 50jährigen Vereinsjubiläums und der damit verbundenen Planung fürs Spezial 2028 ergaben sich zahlreiche Gespräche und Ideen. Ein regelmäßiges Treffen der (Alt-) Vorstände ist wertvoll auch für die zukünftige Ausrichtung unseres GAK.

Der GAK lebt, liebe aktive Mitglieder, vor allem dank Ihnen! Dennoch verzeichnen wir sinkende Mitglieder- und Teilnehmerzahlen! Die Ursachen sind multifaktoriell: Veränderungen im Zahnmedizinstudium, Rückgang der Niederlassungen, verlockende, postgraduate' Titel, um nur einige Faktoren zu nennen. Ich möchte Sie um aktives Bewerben unseres Arbeitskreises in Bezug auf Mitgliedschaft und Teilnahme bitten. Sie selbst sind uns allen die überzeugendste Werbung.

Wir im Vorstand haben die Zeichen der Zeit ebenfalls erkannt und sind am Ball; „modern corporate design, story telling, look and feel in social media, user journey, call to action und special addressing women“ sind einige der wichtigen Punkte ganz oben auf unserer Liste!

Ein großes Dankeschön an unsere Sponsoren und Partner, namentlich an die Firmen BFS Health Finance, Camlog, Dentaltechnik Haselberger und Zebris. Der Quintessenz Verlag, unser Medienpartner, hat uns im vergangenen Jahr tatkräftig bei der Ausschreibung und Bewerbung des GAK Spezial unterstützt. So wird es auch in 2028 zum Jubiläum wieder sein – Danke lieber Christian Haase!

Aufgrund der erst kürzlichen gehaltenen Hauptversammlung wird es keine Vorstandswahlen geben. Ich möchte mich ausdrücklich und herzlich bei Wolfram Kretschmar, Frank Maier und Axel Schröder bedanken die den GAK gemeinsam durch schwierige Pandemiezeiten geführt haben. Jeder im Vorstand hat exzellente Arbeit geleistet. Vielen Dank für Euer aller Engagement und entstandene Freundschaften!

Mit meiner Folgepräsidentschaft – herzlichen Dank für Ihr Vertrauen - und der Wahl von Malte Bittner wird der Fortbildungsschwerpunkt für die nächsten Jahre weiterhin auf hochwertiger und funktionsorientierter Zahnheilkunde liegen.



Auch möchte ich mich ausdrücklich und herzlich bei Susanne Hunger bedanken! Ihre sympathische, kompetente und intensive Arbeit hält den Arbeitskreis zusammen und sorgt für Kontinuität und unsere schöne Zeit bei der Vorstandarbeit.

Die Tagesordnung für die Hauptversammlung sieht folgendes vor:

1. Bericht des Präsidenten
2. Bericht des Schatzmeisters
3. Entlastung des Vorstandes
4. Anträge
5. Verleihung des GAK-Preises

Wir freuen uns sehr Sie am 18. März 2026 zahlreich zu begrüßen!

Im Namen des gesamten Vorstandes grüßt

Ihr Patric Walter
Präsident - GAK e.V.